

あい小



令和2年10月発行 文責：国府谷康子
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassembe-el/>

10月を迎え、今年度も後半になりました。朝夕の涼しい風や虫の鳴き声に秋の訪れを感じます。スポーツの秋・食欲の秋、じっくりと学習するにもよい季節になりました。

今年は新型コロナウイルス感染症の影響で、校外学習などの学校行事に変更もありましたが、子どもたちそれぞれの「秋」を満喫しています。



ロング昼休みの校庭

6年生 修学旅行へ！



9月24日（木）～25日（金）に6年生はコロナ対策をとってバスを3台に増便して、日光・那須方面の修学旅行に出かけました。

初日は、日光いろは坂を登って華厳の滝へ。観瀑台までエレベーターで下り間近で滝を見ることができました。続けて日光東照宮へ。集合写真を撮った後、いよいよ班別行動です。奥の院を見学したり、鳴き龍の音を体験したり、昼食後には買い物を楽しんだりしました。

宿泊は、鬼怒川のホテル三日月です。ガーデンスパで流れるプールやスライダーをたっぷり楽しみました。大広間での夕食後には、貸切で温泉にも入りました。

2日目はあいにくの雨でしたが、殺生石見学後に那須どうぶつ王国へ。話題のスナネコや北極オオカミ等、グループで見学しました。

思い出に残る修学旅行となりました。



華厳の滝



日光東照宮



ホテル三日月『ガーデンスパ』



大広間で夕食



那須どうぶつ王国で班別行動



命を守る・竜巻避難訓練

合戦場小学校では児童の安全な学校生活のために、年間を通して様々な想定した避難訓練を行っています。9月14日（月）には、竜巻を想定した『竜巻避難訓練』を行いました。いざという時に安全な行動ができるよう、様々な訓練を行って日頃からの準備を心がけます。



ボランティア活動再開！

1学期には見合わせていた各種ボランティアのみなさんによる活動を、今学期から、少しずつ再開しています。水曜日の午前中に行っていた『図書館ボランティア』のみなさんの活動は9日から再開。本を区切るパネル作りや掲示物の補修など取り組んでくださいました。

木曜日の朝の活動の時間に行っていた『読み聞かせ』も、10日から再開しました。今年度は6名の読み聞かせボランティアのみなさんにお世話になります。10日は4～6年生の上学年が、24日には1～3年生の下学年の各教室で読み聞かせをしていただきました。さわやかな一日の始まりになりました。



縦割り班によるお掃除も再開！



1学期に見合わせていた縦割り班清掃も2学期から再開しました。清掃の時間の中に、石けんでしっかりと手洗いする時間を確保し、『なかよし班ミーティング』で役割分担や清掃の仕方を確認してからのスタートでした。

各種健康診断も実施！

1学期に予定していた実施できなかった各種健康診断も、9月にすべて実施することができました。9日の耳鼻科検診・10日と17日の2日に分けて実施した歯科検診・14日の眼科検診・23日の1年生心臓検診と、校医の先生方のご協力により、予定通り実施できました。検診が初めての1年生も、静かに順番を待って受診することができていました。

治療をお勧めするおたよりが出ている場合には、受診をお願いいたします。



教育相談スタート

児童の悩みや困り感に寄り添い、早期発見・早期解決を目指して年間2回設定している、児童一人一人との『教育相談』が、10月1日から始まりました。児童の思いをじっくりと聴いて、指導に役立てていきます。

アイリシ先生 よろしくお願ひします

10月から新しく、ALTのアイリシ先生が着任しました。主に1～4年生の外国語活動の授業を担当していただきます。5日（月）には、放送で全校生に紹介しました。アイリシ先生、よろしくお願ひします。



